

*parteiunabhängig ✓
ortsverbunden ✓
mit Herz und Verstand ✓*



Bürger Für Wettersbach

An alle Einwohner und Familien in Wettersbach!

Die „Bürger für Wettersbach“ sind angetreten, um die Lebensqualität in Wettersbach zu verbessern. Wir haben uns als Verein „Bürger für Wettersbach n.e.V.“ organisiert und sind zudem dank Ihrer Wahlstimmen mit fünf Sitzen als Wählervereinigung / Fraktion „Bürger für Wettersbach – BFW“ im Ortschaftsrat vertreten.

Heute möchten wir Sie zu den neuen Baugebieten an der Esslinger und Heidenheimer Straße zwischen Friedhof Grünwettersbach und Schulzentrum informieren. Wir denken, dass sich noch einiges bei der Planung verbessern lässt. Besonders das Thema „zusätzlicher Autoverkehr“ erhält unseres Erachtens für die zu erwartenden schwerwiegenden Probleme viel zu wenig Aufmerksamkeit:



1. Baustellenverkehr

Im Rahmen der Bürger-Online-Beteiligung wird im „Abschnitt C 1 Verkehrsaufkommen“ angeführt:

„Frage: Wie soll die Führung des Baustellenverkehrs erfolgen?“

Die Abwicklung des Baustellenverkehrs sollte hauptsächlich über die Einmündung „Am Herrenweg“ erfolgen, da hier ausreichende Fahrbahnbreiten und Eckausrundungen vorhanden sind. Es ist außerdem davon auszugehen, dass die Bebauung nicht auf einmal erfolgt und sich so das Aufkommen an Baustellenfahrzeugen in Grenzen hält. Das Thema kann erst im Rahmen der Ausbauplanung behandelt werden. Grundsätzlich ist aber Baustellenverkehr von den Anwohnern zu dulden.“



Muß der jahrelange Schwerlast-Baustellenverkehr im Bereich der Grundschule und der Kindertagesstätte folglich geduldet werden? Die offensichtliche Gefahr für Leib und Leben unserer Schul- und Kindergartenkinder wird schlichtweg ignoriert. Dies ist für uns eine unfassbar leichtfertige Sichtweise. Was denken Sie?

2. Verkehrszunahme

Auch der zukünftige Anliegerverkehr der Neubaugebiete und ggf. weiterer Bauabschnitte soll durch die bereits heute überlasteten Engpässe zusätzlich durchgeschleust werden. Ein Gutachten hierzu soll später erstellt werden – also wenn die Fakten geschaffen sind!!!

Macht das Sinn?

Wir können uns nur bedingt mehr Verkehr in unseren Straßen vorstellen und fordern deshalb eine maßvolle Intensität der Bebauung.

Wir sind sehr aktiv, aber auch Sie haben die Möglichkeit Ihren Lebensraum mitzugestalten. Sprechen Sie mit Ihrer Familie, den Nachbarn, den Vertretern von Vereinen und Parteien. Schreiben Sie eine E-Mail, verfassen Sie ein Anschreiben oder einen Leserbrief. Vom 12.05. bis 02.06. besteht dazu Gelegenheit auf dem Beiteiligungsportal der Stadt. Nutzen Sie ihre persönlichen Stärken um die Planung des Neubaugebietes zukunftsorientiert mitzugestalten, bringen Sie sich ein!

„Dein Ort – Mach mit!“

Für ein lebenswertes Wettersbach!
Ihre



Weitere Informationen zum Thema und unsere Stellungnahmen an das Stadtplanungsamt sowie die Antworten darauf finden Sie auf unserer Internetseite:

[bürger-für-wettersbach.de](http://buerger-fuer-wettersbach.de)